



Общество с ограниченной ответственностью «Брик Таун»

ИНН 6372023954 КПП 637201001 ОГРН 1166313153830 ОКВЭД 23.32 ОКПО 05688550
БИК 043601607 р/сч. 40702810754400021668 к/сч. 30101810200000000607
В подразделении № 6991/0583 ПАО Сбербанк

«21» февраля 2018 г.
“21” February 2018

ООО «Пиэм смарт»
ИНН 7736314834
КПП 773601001
Россия, г. Москва

LLC “PMsmart”
INN 7736314834
KPP 773601001
Moscow, Russia

Благодарственное письмо Letter of appreciation

Выражаю огромную благодарность коллективу ООО «Пиэм смарт» за блестяще выполненную работу в январе-феврале 2018 года, за четко организованный процесс, за высокий профессионализм и за эффективную коммуникацию с Клиентом.

Моя организация искала независимого консультанта для оценки текущей ситуации бухгалтерского и налогового учета, а также оценки финансового состояния компании. Нам требовался энергичный коллектив, который совмещает огромный опыт и знания с умением донести информацию и наладить качественную итерацию с командой Заказчика, а также работающего по современным канонам бизнес-среды. Именно поэтому наш выбор – PMsmart.

Специалисты PMsmart в ходе выполнения работ всегда демонстрировали глубокие знания, умение ориентироваться в большом объеме информации, а также применение передовых методов работы.

Сотрудники ООО «Пиэм смарт» выполнили поставленные задачи в срок и с высоким качеством, а именно:

- проведена независимая оценка учетной политики для целей бухгалтерского и налогового учета на 2018 год с выпуском рекомендаций;
- проведена независимая оценка корректности отражения операций в бухгалтерском и налоговом учете;

I would like to express my big thanks to LLC “PMsmart” team for executed works in January-February 2018 at a high level, for streamlined process, for high professionalism and for efficient communication with the Client.

My organization was looking for an independent consultant for evaluation of current situation in accounting and tax accounting, and also for estimation of financial standing of the company. We were aimed to find a very enthusiastic & energetic team who combines vast experience and knowledge with ability to deliver information clearly and to build high-quality iteration with the Client’s team; and the team who works within modern tools of business environment. That is why our choice is PMsmart.

During the work execution, PMsmart specialists always demonstrated a deep knowledge, ability to work with tones of information, and also contribution of progressive methods of work.

LLC “PMsmart” staff performed all tasks in time and with a high quality as follows:

- independent valuation of accounting policy and tax accounting policy for 2018 is made and report with recommendations is issued;
- independent checking of bookings of accounting and tax accounting transactions is done;

- проведена независимая предаудитная проверка и разработаны схемы налоговой оптимизации предприятия, в том числе с использованием офшорных зон.

Я и моя компания, безусловно, рекомендуем ООО «Пиэм смарт» в качестве надежных партнеров. PMsmart уже зарекомендован в нашей базе Подрядчиков как надежный независимый эксперт, и мы еще не раз к ним обратимся.

- independent pre-audit peer review is made and schemes of tax optimization for the company are developed, including usage of offshore zones.

My team and I definitely recommend LLC "PMsmart" as a reliable partner. PMsmart is recommended already in our data base of Contractors as an independent expert and we will address to them many times for sure.

С уважением
Kind regards,

Генеральный директор ООО «Брик Таун»
General Director LLC "Brick Town"

А.В. Артемьев / A.V. Artemiev

